



JAVIER TITO HUAYLLA JURÓ EN EMOTIVA CEREMONIA Y ASUME ALCALDÍA DE PUTRE

También se constituyó el Concejo Comunal con 4 nuevos miembros que velarán por la buena gestión municipal.

El exconcejnal y actual alcalde de la comuna de Putre, Javier Tito Huaylla, fue el ganador de comicios el pasado 26 y 27 de octubre, tras obtener 1.497 votos que le significó el 46,52% de las preferencias, y coronarse en su primera elección como edil de la Municipalidad de Putre.

Este 6 de diciembre en una ceremonia reboante de vecinos de la Comuna de Putre y con la presencia de autoridades regionales, se procedió al acto solemne de jurar por las autoridades electas, encabezadas por el Alcalde Tito: Marianella Huanca, Justo Blas, Juan Carlos Churata, Marisol Huanca, Herman Gutiérrez y Armando Huanca.

La actividad contó con el reconocimiento de los concejales salientes, algunos por más de un periodo: Edie Zegarra, Jeanette Huanca, María Arias y José Sarco. También fue parte de la actividad el Gobernador electo por Arica y Parinacota, Diego Paco Mamani, quien entregó sus parabienes al alcalde Tito, "debemos hacer de esta región un lugar próspero para todos, en la ruralidad necesitamos hacer un doble esfuerzo, por ello el alcalde Javier Tito cuenta con todo mi respaldo como hijo de esta tierra".

TRAYECTORIA QUE SE FORTALECE

La trayectoria del alcalde Javier Tito, ha sido de arduo trabajo y compromiso con la comunidad, lo

que le ha permitido estar por 8 años como autoridad en la comuna, pero desde distintas posiciones.

En su primera elección al año 2016, Javier Tito obtuvo la primera mayoría de su lista y de todos los candidatos en carrera con 301 votos que significó el 12,61% de las preferencias, además de ser parte del equipo que ganó la alcaldía junto a la exalcaldesa, Maricel Gutiérrez.



Luego en el 2021, en su campaña de reelección, nuevamente Javier Tito, logró imponerse como primera mayoría, esta vez con 257 votos que significó el 11,64% de las preferencias, condición que duró hasta el 2023, donde luego del lamentable deceso de la exalcaldesa Maricel Gutiérrez, el en ese entonces concejnal Javier Tito, fue electo por el Concejo Comunal como el sucesor y alcalde de Putre hasta octubre de 2024.

MUCHO POR HACER

Para el alcalde de Putre, Javier Tito, este logro personal y de todos los vecinos y vecinas de la comuna que lo apoyaron, tiene una huella marcada por el trabajo mancomunado y respetuoso con los dirigentes y comuneros. "Es el reflejo del apoyo que hemos recibido en cada una de las 14 localidades, producto del



trabajo durante mucho tiempo, todos los que asumimos este viernes, nos sentimos muy contentos porque la comunidad nos respalda y nos da la oportunidad de poder dirigir la comuna por cuatro años más, algunos ya con experiencia y otros con muchas ganas de aportar".

El edil, asegura que dentro de sus propuestas hay líneas de trabajo definidas, pero que siempre van conectadas con las necesidades de a gente.

"En lo futuro, espero poder concretar todos los compromisos que asumimos en el territorio, que a través de propuestas fuimos dando forma al trabajo de esta administración, vinculando al medio ambiente, la infraestructura pública y de salud, la accesibilidad y cuidado de nuestros adultos mayores, el fomento y el turismo, todo lo anterior nos permitirá vivir mejor en nuestra comuna y potenciara el repoblamiento de nuestros

pueblos, porque queremos ser la comuna grande y próspera que reciba y cuide a todos sus hijos, como una zona productora de la región y el país."

MÁS DESARROLLO

Entre los asistentes, el Senador por Arica y Parinacota, José Durana Semir, felicitó al alcalde y recordó el legado de quienes partieron, "Cómo no acordarnos de Maricel Gutiérrez y Lucio Condori, María Isabel Marcelo y tantos otros que ya no están pero que siempre esperaron lo mejor para este territorio. Hoy el alcalde Javier Tito tiene una compleja tarea, pero es joven y en poco tiempo demostró tener las cualidades necesarias para que la comunidad lo eligiera. Esta comuna necesita desarrollo, el altiplano necesita desarrollo, es uno de nuestros tesoros culturales y turísticos de la región, debemos invertir y proteger su ecosistema".